

AirCleaner mit Rückgewinnung

Aircleaner mit Rückgewinnung



Der **AirCleaner** verhindert während der Beschickung von Futtermittelsilos die Verunreinigung der Silo-Abluft.

Durch Filtern der Abluft werden die flüchtigen Staubpartikel aufgefangen und über Schnecken in die Fütterungstechnik befördert.

Der Platzbedarf für die Anbringung des AirCleaners beschränkt sich auf ca. 60 cm x 60 cm x 140 cm.



AirCleaner mit Anschluss an drei Außensilos und Zuführung zur Fütterungstechnik.

AirCleaner with Recovery

Aircleaner with recovery



The **AirCleaner** prevents air pollution from silo exhaust during the infeed process of feeding products into the silo.

By filtering the silo outlet air, the volatile dust particles get collected and transported directly into the feeding system, e.g. via spiral conveyors.

The space requirement for the AirCleaner installation is limited to about 60 cm x 60 cm x 140 cm.



AirCleaner with connection to three silos and outlet pipe into feeding system